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Моя научная деятельность в УГЛТУ 

Научная деятельность в университете для студента является самой 

важной составляющей, так как это повышает качество подготовки каждого 

специалиста.  

В Уральском государственном университете достаточно различных 

мероприятий для развития потенциала студента в научных исследованиях. 

Для студентов специальности «Экономическая безопасность» научно-

исследовательские мероприятия играют особо важную роль, потому что 

экономист должен уметь анализировать, исследовать, грамотно и верно 

составлять умозаключения, а также должен быть достаточно компетентен, 

коммуникабелен в своей профессиональной деятельности. 

Свою студенческую научно-исследовательскую жизнь я начала со 

второго курса. Преподаватели кафедры физического воспитания и спорта 

пригласили меня поучаствовать в Круглом столе «Итоги XXIX Всемирной 

зимней универсиады «Красноярск-2019». Проблемы студенческого спорта». 

Темой моей работы была разновидность такого спорта как шорт-трек. Спорт 

очень далек от меня, поэтому участие в круглом столе было достаточно 

интересным и увлекательным. Призовых мест в данном мероприятии не 

было, но было гораздо приятнее услышать похвалу от преподавателей 

кафедры, ведь, как я писала ранее, спорт - тема, достаточно отдаленная от 

меня. 

В конце второго курса я также приняла участие в XV Всероссийской 

научно-технической конференции студентов и аспирантов «Научное 

творчество молодежи – лесному комплексу России» в секции «Гуманитарные 

проблемы образования и воспитания будущих специалистов лесного 

комплекса». Была написана статья совместно с преподавателем английского 

языка «Проблема развития иноязычной самостоятельной учебной 

деятельности в опросах преподавателей и студентов», в ходе которой было 

выявлено, что преподаватели и студенты УГЛТУ понимают особую важность 

проблемы иноязычной учебно-познавательной компетенции в 

профессиональной подготовке специалиста и недостаточной ее 

освещенности в содержании обучения, отсутствии комплексной методики, 

подготовленных материалов для ее развития и необходимости специальному 

обучению «умению учиться» в области иностранного языка. 

На третьем курсе я также приняла участие в данной конференции, но 

уже в секции близкой к моей специальности «Экономическая безопасность». 

Продовольственная безопасность России была основной тематикой моего 



исследования. В данной работе я проанализировала состояние 

продовольственной безопасность в России в динамике. Мною были 

выявлены как положительные, так и отрицательные стороны обеспечения 

продовольственной безопасности в нашей стране. По оглашению результатов 

конференции я была награждена дипломом II степени.  

За 3-й год обучения мною были написаны 2 статьи: «Транспортная 

доступность лесов как фактор экономической безопасности лесного сектора» 

под руководством Капустиной Ю.А. и «Военная безопасность России» 

совместно с другими студентами под руководством Колесникова С.И. 

Участие в научной жизни УГЛТУ поспособствовало развитию моих 

положительных качеств: я научилась выступать перед аудиторией, грамотно 

ставить свою речь, располагать к себе людей, избавилась от слов-паразитов в 

своей речи. Данные улучшения и полученный опыт, однозначно, пригодятся 

мне в будущей профессиональной деятельности. Единственное, пока не 

удается полностью избавится от стеснения перед людьми и паники перед 

выступлением. Поэтому мне есть к чему стремиться и чему учиться. И пока 

мое обучение не закончилось, я уверенна, что мне еще доведется участвовать 

в научно-исследовательских мероприятиях университета. 

 

 

 


